

## LA DROGADICCION

NOMBRE: HUGO BENJAMÍN AGUILAR SÁNCHEZ

**DOCENTE: ING. ABEL ESTRADA DICHI** 





shutterstock com - 197893205

#### INTRODUCCION

• El consumo de drogas cambia el funcionamiento del cerebro y provoca conductas fuera de lo normal.





# ÍNDICE.

**TIPOS DE DROGAS.** 

MARIHUANA.

METANFETAMINA.

COCAÍNA.

**CRISTAL.** 

DATOS. EDADES DONDE SE CONSUMEN MAS LAS DROGAS.

CONCLUSIÓN.

#### TIPOS DE DROGAS.

- I.Marihuana.
- 2.Metanfetamina.
  - 3.Cocaina.
  - 4.Cristal.









#### MARIHUANA.

- Efecto: Euforia placentera y una sensación de relajación.
- Causas : problemas de memoria y aprendizaje, trastornos emocionales(ansiedad, depresión) de la personalidad.
- Consecuencias: Enfermedades bronco-pulmonares, altera el sistema cardio-circulatorio, provocando taquicardia.





#### METANFETAMINA.

- Efecto: Aumento del ritmo cardiaco, subida de la presión arterial, y daños a los pequeños vasos sanguíneos del cerebro.
- Consecuencias : perdida excesiva de peso, adicción, problemas dentales, comezón intensa de la piel.
  - Riesgos: Episodios de conducta violenta, paranoia, confusión e insomnio.







### COCAÍNA.

- Causas : Disminución del apetito, aumento de la presión y el ritmo cardiaco.
- Riesgos: Descontrol de impulsos, irritabilidad y agresividad, ansiedad intensa y crisis de pánico.
- Consecuencias: El consumo de cocaína, altera el correcto funcionamiento de nuestros cerebro y ello genera múltiples problemas neurológicos, fisiológicos, comportamentales y psicológicos, en la persona con esta adicción.







#### CRISTAL.

- Efecto: Aceleración del ritmo cardiaco, presión arterial elevada, daño a los pequeños vasos sanguíneos del cerebro.
  - Consecuencias: Hinchazón u hormigueo en la boca o garganta.
    - Riesgos : Afecta los pulmones y el corazón.









## DATOS. EDADES DONDE SE CONSUMEN MAS LAS DROGAS.

- Marihuana (19 a 30 años).
- Metanfetamina (20 a 24 años).
  - Cocaína (14 a 30 años).
- Cristal (20 a 24 años). O mas depende la adicción.









### CONCLUSIÓN.

• Él uso y abuso de las drogas representan grandes problemas en las personas que lo consumen, como (problemas físicos, alteraciones en la salud), problemas sociales (delincuencia, accidente de trafico) y a veces pueden llegar a causar la muerte en los consumidores o victimas de ellos. (NIDA, Noviembre 2019)





## Bibliografía

NIDA, 2. (Noviembre 2019). La drogadiccion. National institute on drug abuse, 1-5.